

Eintracht Schwarze Gasse

Rückblick auf ein Highlight im Juni 2022

Der absolute Fußballschlager 1. FC Rosenhöhe vs. Eintracht Schwarze Gasse wurde zum Spektakel von Jung und Alt anlässlich unseres Jubiläums 150 Jahre Vereinssport in Langenwetzendorf!

Schon Wochen vorher wurden Spieler beider Mannschaften aktiviert und reaktiviert und Neue „eingekauft“, die Vorbereitungen liefen auf Hochtouren.

Es wurde mit allen Möglichkeiten versucht, die gegnerische Mannschaft schon im Vorfeld zu verunsichern. So wurde von Seiten des Unterdorfes ein sogenannter „Maulwurf“ im Umfeld des Gegners eingeschleust, der sehr präzise Angaben über den Leistungsstand der Oberdorfer machen konnte.

Das Oberdorf wiederum machte über die regionalen Medien der Mannschaft vom Unterdorf ein Angebot das sie zur Aufgabe zwingen sollte!

Aber es kam anders!

Bei Rekordhitzewerten bestritten beide Teams den großen Festumzug mit. Begleitet von ihren jeweiligen Cheerleadern liefen dann zur passenden Musik beide Teams auf dem Sportplatz ein. Die oft geprobteten Programme beider Cheerleader Gruppen konnten sich sehenlassen und waren ein voller Erfolg.

Das Spiel unter der Leitung unseres Schiedsrichters Friedhold Zschiegner begann mit einigen Versuchen der Bestechung, die aber keinen Einfluss auf das große Spiel hatten.

Nach einem in der Anfangsphase des Spieles Abtasten des Gegners ging es zusehends besser und schneller zur Sache. Jeder einzelne Akteur gab bei dieser Hitzeschlacht sein bestes. Die Torhüter hatten auch alle Hände voll zu tun bis es dann kurz vor der Halbzeit einen wunderschönen Angriff der Eintracht gab, den der Spieler Jörg Rödiger mit immer größer werdenden Schritten unhaltbar für Andreas Zacharias zum 1:0 für die Eintracht Schwarze Gasse einschoss. Die Freude war groß und dann Halbzeit.

Die Cheerleader der zwei Mannschaften sorgten für ein wunderbares Halbzeitprogramm, durch das unser Moderator Kiffe, der auch das Spiel mit sehr viel fußballerischem Sachverstand kommentierte, führte.

In der zweiten Halbzeit dann gleich zwei Verletzungen bei denen sogar ein Rollstuhl zum Einsatz kommen musste.

Auch hier nochmal ein großer Dank an unsere medizinische Abteilung, die Schwestern um Antje Munzert, die mit ihren köstlichen Aufputschmitteln die Wunden wieder schnell heilen ließen.

Das Spiel ging in die entscheidende Schlussphase! Reicht der knappe Vorsprung aus? Einige Flitzer des Oberdorfes störten den Spielfluss und die Trommler der beiden Mannschaften gaben alles. Dann geschah es doch noch, aus abseitsverdächtiger Position schoss der Spielmacher des Oberdorfes zum 1:1 ein. Schlusspfiff und dann Elfmeterschießen. Hier wurde dann dass an Spannung kaum zu überbietende Spektakel glücklich mit 6:5 durch den 1. FC Rosenhöhe gewonnen.

Der Vorstand der Eintracht Schwarze Gasse möchte sich hiermit nochmals recht herzlich bei allen für ihr Mitgestalten des Highlights bedanken!!!

Im Einzelnen beim:

Pflegedienst Schwester Antje Munzert und Team
Fahnenträger und Verwalter Uwe Teilig
Moderator Sebastian „Kiffe“ Keßler
Schiedsrichter Friedhold Zschiegner

Trommler und Anpeitscher Hannes Lochner und Team

Bei den Cheerleadern der Eintracht:

Marie Neudeck; Marie Gärtig; Ida Reinke; Luisa Lochner; leni Thoß; Mara Weiß; Nina Barthold; Elena Jungk; Lara Rödiger; Linda Geffart; Emelie Neudeck; Madleen Traeger; Maria Sunkovsky;

Bei den Spielern der Eintracht:

Thomas Labuhn; Henry Lätzer; Andreas Pohl; Heiko Neudeck; Steffen Neudeck; Adrian Weiß; Ronny Drechsler; Holger Schröter; Kai Dittmann; Sven Nauhardt; Konrad Voigt; Tobias „Ossi“ Kühnel; Horst Geyer; Nils Killermann; Roberto Pfeiffer; Thomas Schneider; Mario Noll; Frank Zipfel; Dirk Barhold; Jörg Rödiger; Florian Noll; Sören Lätzer; Matthias Schulz; Heinz Bergner;

Jens Rödiger

Mannschaftsleiter Eintracht Schwarze Gasse